

Herren Kreisliga Gr. 2

TTC Höchst/Nidder IV : TTC 1966 Echzell II
Freitag, 02.02.2024, 20:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem TTC Höchst/Nidder IV und dem TTC 1966 Echzell II

Nach weniger als 2 Stunden Spielzeit nahm der TTC 1966 Echzell II beim 5:5 gegen den TTC Höchst /Nidder IV in der Herren Kreisliga Gr. 2 einen Zähler mit. Besonders Dieter Koller behielt in diesem engen Mannschaftskampf die Nerven und konnte all seine Spiele für den TTC 1966 Echzell II gewinnen. Die Zuschauer sahen eine umkämpfte Begegnung mit einem Satzverhältnis von 17:17. Bemerkenswert war, dass der TTC Höchst/Nidder IV und der TTC 1966 Echzell II dieses Match mit mindestens einem Ersatzspieler bestritten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. In toller Verfassung präsentierten sich Schwarz / Lämmchen im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Koller / Schäfer. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Hasenpflug / Kiesling die Partie gegen Smieja / Rieß noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Annchristin Hasenpflug gelang es, Simon Schäfer im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Robert Kiesling verlor sein Match gegen Dieter Koller unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Die richtige Herangehensweise hatte Rainer Schwarz beim 3:0-Sieg gegen Marco Rieß von Beginn an. Den Sieg von Jaroslaw Smieja konnte Harald Lämmchen im folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Annchristin Hasenpflug hatte gegen Dieter Koller bei ihrem 0:3 wenig zu bestellen. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 5:11 für Hasenpflug und 19:3 für Koller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Robert Kiesling konnte im Spiel gegen Simon Schäfer indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Somit hat Kiesling nun 10 Siege und 10 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Deutlich nach Sätzen war dagegen die 0:3-Pleite von Rainer Schwarz gegen Jaroslaw Smieja. Da war final wirklich nichts zu holen. Bemerkenswert war hierbei der zweite Satz, der erst nach 34 Punkten mit einem verlorenen Satz für Schwarz beendet wurde. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Harald Lämmchen hatte seinen Gegner Marco Rieß beim deutlichen 11:4, 11:8, 11:7 recht sicher im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Das war ein souveräner Sieg. Mit dem 5:5 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Höchst/Nidder IV in der Saison nun 0 Saison-Siege, 11 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 14.02.2024 gegen die TTG Büdingen-Lorbach II bevor. Für den TTC 1966 Echzell II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den FSV Glauberg am 16.02.2024 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 18:8 geht.

Statistik:

TTC Höchst/Nidder IV

Doppel: Schwarz / Lämmchen 0:1, Hasenpflug / Kiesling 1:0

Einzel: A. Hasenpflug 1:1, R. Kiesling 1:1, R. Schwarz 1:1, H. Lämmchen 1:1

TTC 1966 Echzell II

Doppel: Koller / Schäfer 1:0, Smieja / Rieß 0:1

Einzel: D. Koller 2:0, S. Schäfer 0:2, J. Smieja 2:0, M. Rieß 0:2